

ACUSADOS EN SOBORNOS. Oct. 27 (AP). El empresario surcoreano ACUSADOS EN SOBORNOS. OCt. 27 (AP). El empresario surcoreano Tongsun Park y Elaine Edwards, esposa del gobernador de Louisiana, Edwin Edwars, en una fotografía tomada en 1972. Park es acusado de entregar a Elaine 10.000 dólares como un regalo para

Advierten a OPEP problemas que traerá alza al petróleo

Cambridge, Massachusetts, octubre 27. (AP). (Por Neil Ulman). Consultores que asesoran a los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), en el desarrollo de sus economías, les advierten, al igual que otros de sus clientes, que un aumento en el precio del petróleo en los próximos meses podría provocar problemas

mundiales. Los probables resultados de un aumento de precio en diciembre serían la renova-ción de la inflación, tensiones en ción de la inflación, tensiones en el comercio y las finanzas mun-diales y un desaliento en las inversiones de bienes de capital

Las consecuencias dependerán de la magnitud del aumento y podrían incluir un incremento de las tasas de interés, la renova-ción de la especulación con el oro y la mora en la amortización de deudas de los pequeños países afectados por los abrumadores

España fortalecerá la unión con Francia, dice Juan Carlos

París, octubre 27 (UPI). El rey Juan Carlos de España y su esposa, la reina Sofia, iniciaron una visita oficial a Francia en desafío a una fuerte oposición de los izquierdistas franceses y de los derechistas españoles. El avión que condujo a la pareja real aterrizó en el aeropuerto de Orly en medio de medidas de extrema seguridad. Fuentes oficia-

les expresaron que 3 mil gendar-mes franceses, aparte de un nú-mero no especificado de guardaespaldas del monarca, están asig-nados para protegerle durante su visita de tres días.

Arrojan bomba

Juan Carlos y la reina abandonaron Madrid poco después que terroristas no identificados arro-jaran una bomba contra la em después que

bajada de Marruecos, hiriendo a varias personas y causando grandes daños.

En Francia, la policía envió a regiones alejadas a varias doce-nas de prominentes nacionalistas vascos exiliados. A su vez, sindicatos y agrupa-

ciones políticas de izquierda emi-tieron sendas declaraciones protestando por la visita y pidiendo

Pasa a la pagina 44

Decretan toque de queda en puerto peruano de Chimbote

Lima, octubre 27. (Latin). El gobierno decretó "toque de queda" de nueve horas en el importante puerto norteño de Chimbote, y comunicó la detención de numerosos pescadores anchoveteros responsables, dijo, de serios disturbios ocurridos alli la vispera. Los pescadores se encuentran en huelga desde el 18, y de acuerdo a disposiciones gubernamentales han sido declarados ce-

mentales han sido declarados cesantes todos los huelguistas, que
suman unos diez mil en el país.
Un boletín oficial de la zona de
seguridad nacional del litoral precisó que la medida tiende a "preservar el orden público la integridad física de las personas y la
propiedad privada".
Chimbote, 450 kilómetros de
aquí, y esta capital son las dos
ciudades peruanas en que rige el
"toque de queda".

Disturbios

El diario "La Prensa" publicó en su primera plana sobre

los disturbios que se registraron ayer, dijo, frente al local del sindicato de pescadores de Chimbote

y anexo.

"Un grupo de personas intentó, a viva fuerza, ingresar al edificio de los pescadores donde se encontraban desde hace varios días familiarea de los beneros dos familiarea de los beneros de servicios. miliares de los hombres de mar. La policía trató de dispersarlas, viéndose obligada a utilizar bom-bas lacrimógenas y disparos al

La huelga de Anchoveteros es

— Pasa a la página 32 —

Vertiginosa caída del peso mexicano ayer

México, octubre 27. (UPI). (Por Mathew T. Kenny). El peso mexicano experimentó hoy una nueva devaluación, ésta del 33 por ciento en relación con el dólar, después de que cediendo a "presiones internacionales", el gobierno dejará que busque su propio nivel por segunda vez en dos meses

Los bancos abrieron hoy autorizados a comprar dólares por 26.24 pesos y a venderlos por 26.50, en vez de los tipos anteriores de cambio "estabilizados", que eran de 19.90 y 19.70 pesos, respectivamente. El diario "La

Carter recibió multitudinaria recepción en N. Y.

Nueva York, Oct. 27 (UPI). – Decenas de miles de neoyorquinos tributaron hoy al candidato pre-sidencial demócrata Jimmy Car-Pasa a la página 55



DECLARA. Washington, octubre 27. (AP). El secretario de De-fensa norteamericano. Donald Rumsfeld, dice que no cree que los votantes judíos reaccionen con-tra el presidente Ford en las pró-

Prensa, de esta capital, predijo que el tipo de cambio podría subir a 30 y quizás hasta a 40 pesos por dólar, pero sin dar a conocer la base de tal suposición

Pero no todos los bancos se estaban dedicando a la compraventa de dólares.

Un corresponsal de United Press International no pudo negociar ni siquiera un cambio de dólares por pesos en uno de los bancos, el que dijo que "no habrá transacciones sino hasta mañana".

El tipo de cambio anterior se estabilizó

— Pasa a la página 42

Aparece dama que dice ser la "Duquesa Anastasia" de Rusia

Nueva York, octubre 27 (UPI). Una señora de 76 años que dice ser la gran duquesa Anastasia de Rusia, lo que comprueba un recién aparecido libro sobre la familia imperial de los Romanov, habló hoy por primera vez en público sobre su identidad real para desmentir que su familia hubiera sido ejecutada por los bolcheviques en Siberia en 1918. La frágil

dama, que vive en Charlottesville
(Virginia), está casada con un fue la primera vez que la dama
profesor retirado de la Univerconocida como Anna Anderson y sidad de Virginia.
"Soy la hija del Zar de Rusia".

declaró en una entrevista grabada para la cadena de televisión ABC y con marcado acento eslavo agre-gó: "No hubo tal matanza".

La entrevistada se abstuvo de seguir adelante con el tema, pero

conocida como Anna Anderson y también como la gran duquesa Anastasia hizo su proclamación en público, a pesar de haberlo hecho a menudo en privado.

El libro

En el libro "The File on the Pasa a la página 44 ——

Director de UNESCO acusa a Occidente de campaña hostil

Nairobi, octubre 27. (AP). El director general de la Organización Educacional, Científica y Cultural de las Na-ciones Unidas (UNESCO), Ahmadou Mahtar M'Bow, acusó hoy a las organizaciones periodísticas occidentales de librar una 'campaña sistemática' contra el organismo. En la primera parte de un voluminoso informe presentado aquí ante

la conferencia general de la UNESCO también censura acremente a los Estados Unidos por haber decidido suspender sus contribuciones a la organización como resultado de la decisión de La UNESCO de areachia. la UNESCO de no recibir a Is-rael en calidad de miembro pleno. Dijo M'Bow que desde la últi conferencia de la LINESCO

en 1974 ha habido una movilización de los medios de difusión para "distorsionar o presentar de modo tendencioso" la decisión de la organización.

Crisis financiera

La decisión norteamericana de Pasa a la página 44 -



VISITA FRANCIA. París, Francia, Oct. 27 (AP). El rey Juan Carlos de España y el presidente Va-lery Giscard D'Estaing, de Francia, pasan re-

vista hoy a una guardia de honor en el aeropuerto de Orly, después de que el rey llegó para una visi-ta oficial de tres días a Francia.